

LA NIT DE L'ART

La Nit de l'Art es un evento único que reúne el espíritu característico de la fiesta tradicional, la energía ecléctica de las inauguraciones, y la aventura de una ruta del tesoro, tras los muros de uno de los cascos antiguos más bellos del Mediterráneo.

Durante una noche, las galerías de arte y los artistas invaden el casco antiguo de Palma, mientras miles de visitantes se disponen a explorar las estrechas calles peatonales para descubrir algunas de las exposiciones, instalaciones y performance más destacadas de la temporada artística.

IDEA

La inclusión de la última arquitectura galardonada de la isla (entendida ésta como una más de las seis artes) en la noche palmesana se propone en el mismo formato exitoso en el que se exponen las otras artes, a través de un recorrido no necesariamente lineal, similar al programa oficial.

Un formato que consiste en el descubrimiento de cada una de las obras arquitectónicas a lo largo de la noche, sin orden preestablecido, y que irremediamente se alternará, mezclará, fundirá y difundirá con el resto de obras que inauguran la temporada artística. Una guía paralela editada por el COAIB indicará dónde se exponen cada una de las obras galardonadas, con una breve explicación de la misma y un pequeño curriculum del autor.

UBICACIÓN

Cada una de las obras se expondrán en una galería o museo o recinto al uso previo acuerdo con los galeristas interesados. Cada obra ocupará un pequeño espacio en el recinto escogido.

FORMATO

Se propone libertad absoluta en la exposición de cada obra seleccionando el material disponible que mejor exprese los valores del trabajo (fotografías proyectadas, maquetas, paneles...) y que se puede consensuar con el propio autor/es del proyecto, el galerista y el comisario de la exposición.

A modo de presentación, en lugar visible, aparecerán los logos del COAIB, patrocinadores y otras entidades colaboradoras así como el de la propia galería y/o espacio con el mismo formato, tipografía y elementos gráficos, numeración, color, etc... que identifiquen ese pequeño

fragmento de la exposición (de arquitectura) que se presenta en el casco antiguo de la ciudad.

Nuestro pequeño "stand" expositivo no debe perturbar la exposición principal de la sala, debe ser una anécdota, un rincón casi escondido por ser descubierto, y que será redescubierto El día de la Arquitectura.

INAUGURACIONES

Al igual que ocurre con las exposiciones oficiales, los autores de las obras, en calidad de "artistas" arquitectos invitados pueden ser partícipes de la velada, estando presentes en algún momento de la noche explicando sus obras, charlando con sus colegas (arquitectos y artistas) y como no, con el público en general.

SINERGIA

Aprovechemos las instalaciones existentes, lleguemos a acuerdos con los galeristas, cedamos parte de nuestro patrocinio económico. A cambio dispondremos de un pequeño espacio temporal (plazo por determinar), los recursos, la energía, la vigilancia y la disponibilidad de los galeristas como anfitriones de los trabajos expuestos así como de los suyos propios.

Como aliciente celebraremos la primera edición de El día de la Arquitectura.

El día de l'Arquitectura.

El tercer (o cuarto) sábado de septiembre convocaremos a autoridades, a nuestro colectivo y al resto de la ciudadanía a la exposición "oficial" de las mejores obras de arquitectura de los últimos años.

Una vez más pero con luz diurna, recorreremos las calles históricas de la ciudad, nos empaparemos de su arquitectura y nos detendremos a redescubrir las obras expuestas.

Como anfitriones de cada espacio, galerista y/o arquitecto autor nos recibirán explicando brevemente la obra que de nuevo se fundirá y difundirá con el otro arte del recinto. A modo de resopón muchos visitantes no perderán la ocasión de redescubrir o tal vez descubrir el arte "artístico", aspecto que sin duda agradecerán galerista y su colectivo.

Y ya en la calle, entre obra y obra, habrá tiempo para el encuentro, la discusión y la controversia...

Mantengamos y amplíemos de este modo el espíritu libre y la energía vital de La Nit de l'Art.